



Eine stattliche Gruppe machte sich mit dem Männergesangverein auf zum Jahresausflug.

Foto: tgl

Zu Besuch bei der „singenden Fontäne“

VEREINE Jahresausflug des Männergesangvereins Bodenwöhr führte in das Stiftland

BODENWÖHR. Der Jahresausflug des Männergesangvereins Bodenwöhr führte über Marienbad in das Stiftland. Sangesbruder Albin Hüttl hatte dafür ein abwechslungsreiches Programm zusammengestellt, das die Reisegesellschaft an bekannte Stätten wie Marienbad, Eger und zum Abschluss nach Konnersreuth führte.

Erstes Ziel war Marienbad, wo ein Stadtbummel unternommen und

auch die „Singende Fontäne“ aufgesucht wurde. Zur Musik von Tschaikowsky (Konzert für Klavier und Orchester) konnte diese bei einer Projektion mit farblichen Lichteffekten bestaunt werden. Zum Mittagessen ging es nach Altkinsberg. Hier wurde nach der Pause noch die bekannte Wallfahrtskirche Maria Loreto besucht. Danach ging es weiter nach Eger, wo man sich gut zwei Stunden aufhielt und so

auch Gelegenheit zum Kaffeetrinken hatte. Am späten Nachmittag besuchte die Gruppe die Wallfahrtskirche Kappl. Danach ging es zum letzten Reiseziel nach Konnersreuth. Hier wurde dem Grab der Resl von Konnersreuth ein Besuch abgestattet. Um 19 Uhr gestalteten die Sänger des Bodenwöhrer Männergesangvereins in der Pfarrkirche die Abendmesse und trugen die „Waldlermesse“ vor. (tgl)